3 語 L く I 体的



買い物をテーマに外国人 市民と会話をする参加者 たち=四日市市笹川小で

が各班に

ラシやポイントカードなど

買い物のグループは、チ

国際交流財団」が運営を担

講座があり、参加者は外国 うと、市が本年度初めて実 開催されている日本語教室 ボランティアの研修会が上 んだことを実践した。 で活躍する人材を育成しよ で開かれた。市内の外国人 八市民との会話を通して学 八口が増加する中、地域で 一百、四日市市笹川小学校 外国人に日本語を教える 全八回のうち七回目の

ランティア 育成

地区の市民など十四人が 容を考えた。外国人市民 院の各テーマで会話の内 災、買い物、ごみ出し、病 外国人の比率が高い笹川 ーー二人加わっ 防 も難しい言葉が多くあると くり推進事業」の補助を受 分かったので、かみくだい 本語教育の総合的な体制づ い」と話していた。 て説明できるようにした らず、伝えるのに苦労し 程度理解できているか分か け、公益財団法人「三重県 た。普段生活している中に んは「相手が日本語をどの 同市楠町の橋本喜美代さ 研修は文化庁の「地域日

参加。五班に分かれ、

(片山さゆみ)

用語は理解しづらいため、 や「まとめ買い」といった について話した。 を示し、店ごとの便利なサ りして説明した。アドバイ 具体例を出したり、 うーを務めた愛知淑徳大 い日本語」に言い換えた ・ビスやお買い得な情報 一割 「やさ

四日市·笹川小

外国人

八に教える研修会

交えながら双方向で会話す ることが重要」と助言し るだけでなく、自分の話を の鈴木崇夫助教は「質問す

2021年12月15日(水)中日新聞三重県北勢版朝刊16面 この記事は中日新聞社の承諾を得て転載しています。